

Winterthur, im Juli 2016

Annett Lang

1971 – 2016

Mitten im Sommer
Mitten im Leben
Mitten unter uns

hast du leise diese Welt verlassen.

Wir bewahren in uns deine Liebe zu den Menschen,
den Tieren, der Natur und deine Leidenschaft für die Kunst.
Wir danken dir für deinen feinen Humor, deine Gradlinigkeit
und deine grosse Einfühlsamkeit.

Brigitte Lang Henche
Harryet Lang
Werner Lang und Esther Bühler
Ruth und Silverio Petrini
Jürgen und Ingrid Henche
Volker Henche
Peter Moser
Freundinnen, Freunde, Nachbarn und Bekannte

Wir nehmen Abschied von Annett am Mittwoch, 20. Juli um 14 Uhr
in der Abdankungskapelle Friedhof Rosenberg

gilt als Leidzirkular